

Keinen Fußbreit den Rechten...

Auch nicht in den Protesten gegen Sozialkahlschlag!



Am nächsten Montag, dem 16. 8. ruft die aus der rechten PRO ("Schillpartei") hervorgegangene Bürgerinitiative "Aufrechter Gang" zu einer "Montagsdemo" um 17.00 Uhr auf dem Marktplatz auf. Die Demo richtet sich gegen den von der Bundesregierung betriebenen Sozialkahlschlag u. a. durch Hartz IV. Dieser Versuch der Instrumentalisierung sozialer Proteste durch rechte PopulistInnen darf nicht unwidersprochen bleiben!

Montag, 16.8., Marktplatz, 17.00 Uhr
Den Widerstand gegen den
Sozialkahlschlag organisieren!
Keinen Fußbreit den Rechten!